

Accueil

Au cœlig;ur du Haut-Doubs, dans le massif du Jura, Serge et Yoann vous font découvrir leur école de parapente :
Mont d’Or Parapente.

Au détour d'une ballade, assis à une terrasse, le regard portant vers le ciel, vous les avez peut-être un jour aperçus, ces «
hommes volants » qui flirtent avec les oiseaux au-dessus de nos montagnes….

Ne vous-êtes vous alors pas senti pousser des ailes, n'avez-vous pas eu alors l'envie de réaliser votre rêve
d'enfant….voler ?

Petits ou grands, venez découvrir notre passion et passer du rêve à la réalité.

Ouverture de l'école de début mai à mi-septembre , tous les jours week-end, semaine et jours fériés .